

Sandra Márquez, junto a su marido, sostiene la denuncia frente al Hospital General, donde falleció su madre. ISABEL RAMÓN

# Una mujer denuncia en el Juzgado al Hospital General tras la muerte de su madre por peritonitis

La familia asegura que la fallecida estuvo once días ingresada con dolores, fiebre y vómitos hasta que le diagnosticaron el problema

■ Ingresó para operarse de la espalda y falleció de una peritonitis. Una vecina de Alicante ha denunciado en el Juzgado al Hospital General por la muerte de su madre el pasado mes de mayo. La denunciante sostiene que su madre es-tuvo once días con dolores y otros síntomas hasta que le fue diagnosticada la peritonitis, de la que no pudo recuperarse.

La mujer, de 61 años, ingresó el pasado mes de enero para some terse a una operación de espalda. «Hace tres años tuvo una caída y se rompió un vértebra. Después de dos intervenciones que no queda-

ron bien, los médicos habían de reemplazarlas por piezas de tita-nio», explica Sandra Márquez, hija de la fallecida. Al día siguiente de la intervención, «comenzó con do-lor abdominal, inflamación en la zona del vientre, vómitos y fiebre». Ante estos síntomas, «los médicos decidieron ponerle un enema, diciéndonos a la familia que era algo normal tras la larga operación a la que había sido sometida». Los días pasaban y la paciente seguía igual, según su familia. «Le llegaron a poner un segundo

enema sin que mejorara». El 7 de febrero, y «debido a que su situación era la misma», los médicos decidieron hacer más pruebas a la enferma. «Pidieron una radiografía y vieron una man-

La paciente ingresó para ser operada de la espalda y hasta que murió fue sometida a ocho intervenciones

cha negra en el intestino, por lo que mandaron un TAC». Tras estas pruebas, la paciente fue llevada a quirófano, «donde confirmaron que se trataba de una peritonitis». Hasta su fallecimiento, la paciente llegó a estar un mes y medio in-gresada en la UCI. «La operaron hasta en siete ocasiones para tratar de atajar la peritonitis, en una de ellas le quitaron parte del intestino grueso y otras fueron a raíz de infecciones». Finalmente, la paciente murió el 4 de mayo.

Su hija interpuso una denuncia en el juzgado de guardia el 30 de abril y asegura que «ya ha sido admitida a trámite». La familia quiere que se esclarezca cómo se produjo la peritonitis «y por qué tuvieron a mi madre once días en planta con vómitos, dolores y fiebre hasta que reaccionaron»

Desde la Gerencia del centro sanitario señalan que «cuando se reciba la denuncia se comenzarán las investigaciones correspondientes, con máxima colaboración, para aclarar lo ocurrido». La familia denuncia, además,

problemas a la hora de enterrar a la mujer. «Ella pagó durante toda su vida un nicho y debido al cambio de normativa la querían enterrar con su padre, al final tuvimos que pelear mucho para que se respetase su voluntad». Ade-más, «el cuerpo estuvo 48 horas en una cámara del depósito, ya que el hospital no comunicó al juzgado el fallecimiento para ha-

#### **Breves**

### Asamblea general de la asociación de estanqueros

■ La Asociación Provincial de Estanqueros de Alicante celebrará su asamblea general ordinaria el próximo sábado 14 de junio a las i i horas en primera convocatoria y 11.30 horas en segunda convo-catoria. El encuentro, según se explicó ayer en un comunicado, tendrá lugar en la sede provincial de la Cruz Roja, ubicada en la Gloen la ciudad de Alicante. P. A.

CAMPAÑA INFORMATIVA

#### Los enfermeros recuerdan la importancia de vacunar

■ El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana ha editado un cartel y un folleto informativo, dirigido a los padres y como material de ayuda para los profesionales de enfermería, bajo el lema «Regala salud a tus hijos, vacúnalos», dirigido a promocionar la vacunación. El folleto ofrece información sobre las vacunas, su importancia o la solidaridad con los demás –aquellos que no pueden vacunarse por motivos médicos- para evitar que puedan en-fermar. Además, el Colegio de Enfermería organiza hoy un curso de actualización en vacunas. P. A.

### Llombart cree que su «éxito» ha sido mantener la calidad con poca financiación

■ El conseller en funciones de Sanidad, Manuel Llombart, destacó ayer que «el éxito» de su equipo ha sido mantener la calidad asistencial con una financiación «tan difícil» y «una situación tan compleja» y «con un nivel de eficiencia por encima de otras comunidades» y confió en que su sucesor «sea capaz de conseguir lo que nosotros hemos consegui-do» si esta situación se mantiene. «Con eso creo que es ponerle la barrera y el listón muy alto», señaló. EUROPA PRESS

# Valor deja sobre la mesa los contratos de salvamento y marquesinas de bus

► El alcalde retira ambos puntos de la última Junta de Gobierno para que la próxima Corporación decida sobre las dos contratas

■ El alcalde, Miguel Valor, echó ayer para atrás tres asuntos de la última Junta de Gobierno Local del mandato para cumplir con su compromiso de favorecer una transición limpia, sin tomar decisiones de calado o polémicas. De esta forma, se quedó sobre la mesa la licitación del contrato de mantenimiento de las marquesi nas de autobús y su explotación publicitaria así como la prórroga del servicio de salvamento en las playas por el plazo de un año, que se llevó por la vía de urgencia. Aunque el contrato vence el 7 de julio, Valor asegura que toda la documentación esta en regla y que la nueva corporación tiene en sus manos prorrogarla a tiempo.

También se dejó sobre la mesa una cuestión urbanística: la devolución del aval del contrato del proyecto modificado de la urba-nización de Vistahermosa Norte, financiado por el Consell, que depositó Becsa. Se trata de una de las empresas investigadas por las obras del Plan E. El alcaldable de Compromís,

Natxo Bellido, que había tenido conocimiento de que se iba a apro-bar la licitación del contrato de las marquesinas en la Junta de Gobierno mostró su satisfacción por la decisión de Valor de dejarlo so-

Riego del palmeral

Sí se aprobaron otros puntos como el plan de seguridad de las obras de rehabilitación del paseo de la Playa de San Juan, justificaciones de gastos o la solicitud a la Diputación de una ayuda de 12.800 euros para automatizar la red de riego del parque del Pal-meral, en base a la convocatoria La devolución del aval a Becsa por la urbanización de Vistahermosa Norte también se aplaza al próximo mandato

de subvenciones publicada por la

#### Incremento de costes

También se aprobó por la vía de urgencia una modificación del contrato de las obras del murete del paseo de Urbanova, que la mercantil justifica por los inconvenientes generados por la acumulación de arena por los tempo-rales, la necesidad de tomar medidas para minimizar el riesgo a los usuario o la ampliación de los trabajos de pavimentación. El incremento del coste asciende a 36.700 euros. Dentro del orden del día se acordó devolver la garantía de las obras del cementerio. También subvenciones a entidades de la zona norte.